

Mercredi 23 février (article de Carlos Soto)

FEYZIN

Athlétisme : l'AFA termine la saison de cross en fanfare

Quatre podiums sont venus clôturer la saison de cross des jeunes de l'AF athlétisme Feyzin-Vénissieux, le week-end dernier lors du cross du Fort de Bron. Chez les éveils, les équipes filles et garçons ont pris la troisième place, grâce à une forte mobilisation. En individuel, Lucie Thiollière (benjamine) et Madlie Julien (minimes filles) terminent deuxième de leur course et clôturent de fort belle manière leur saison. Sélina Bennoui en poussines et Adrien Cambe-

fort en minimes garçons échouent d'un rien à la 4^e place, au pied du podium. A Saint-Priest, les athlètes sur route s'étaient donné rendez-vous pour la reprise des compétitions hors stade avec un 10 km et un semi-marathon. Sylvain Satger, après une belle saison de cross, réalise la meilleure performance en 34'38 sur 10 km. Joli tir groupé des féminines sur le semi, avec Françoise Matitch (3^e), Sylvie Durand (4^e) et Nathalie Villette (5^e).



L'équipe éveil, très mobilisée, termine 3^e / Photo Carlos Soto